

Megawati Dipastikan Hadir Sidang Tahunan MPR, SBY Absen

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 16/08/2024



ORINEWS.id – Presiden RI ke-5 [Megawati](#) Soekarnoputri dipastikan hadir dalam sidang tahunan MPR yang dilaksanakan hari ini, Jumat, (16/8/2024). Sementara, Presiden ke-6 Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) dipastikan tak hadir.

“Sudah mantan presiden dan wakil presiden itu yang hadir itu Megawati tadi pagi konfirmasi hadir, kemudian bapak Tri Sutrisno, Pak Jusuf Kalla, Pak Budiono yang hadir. Pak SBY enggak hadir,” ujar Sekretaris Jenderal (Sekjen) DPR RI Indra Iskandar di di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Jumat (16/8/2024).

Indra mengatakan dalam pidato di sidang tahunan dan sidang bersama ini akan ada pernyataan menarik yang akan disampaikan. Hal itu, lantaran sidang tahun ini merupakan periode terakhir bagi Presiden [Joko Widodo](#) ([Jokowi](#)).

Diketahui, pidato sidang tahunan MPR akan disampaikan oleh Ketua MPR Bambang Soesatyo (Bamsoet). Kemudian, pidato pengantar sidang bersama DPR dan DPD oleh Ketua DPR Puan Maharani.

Lalu, Pidato Presiden Jokowi tentang penyampaian laporan

kinerja Lembaga-lembaga negara dan Pidato Kenegaraan Presiden Jokowi dalam rangka Hari Ulang Tahun ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia.

“Memang ini kan periode terakhir jabatan eksekutif bapak presiden, nanti juga pihak dalam pidato-pidato baik pidato di sidang tahunan maupun di pidato sidang bersama pasti akan ada beberapa statement-statment cukup menarik terkait dengan kondisi aktual,” kata Indra.

Lebih lanjut, Indra menjelaskan, pidato yang akan disampaikan adalah untuk kerukunan Indonesia dan percepatan pembangunan.

“Memang pasti pimpinan pimpinan kita semua menginginkan kita Indonesia ke depan untuk lebih baik lebih rukun dan Indonesia bisa melakukan percepatan percepatan pembangunan,” ujar dia.

Rangkaian Sidang Tahunan MPR Hari Ini, Terdiri 3 Agenda Utama

Sidang Tahunan MPR 2024 digelar hari ini, Jumat 16 Agustus. Rangkaian Sidang Tahunan MPR-DPR-DPD ini akan diselenggarakan di Ruang Sidang Paripurna, Gedung Nusantara, Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta.

Sidang Tahunan 2024 akan terdiri dari tiga agenda utama, pertama pada pukul 09.30 WIB berisi agenda Sidang Tahunan MPR RI dalam rangka HUT RI. Presiden Joko Widodo (Jokowi) akan menyampaikan pidato pertanggungjawaban terakhirnya.

Kemudian agenda selanjutnya, yakni Sidang bersama DPR, Ketua DPR Puan Maharani akan menyampaikan pidato pada pukul 13.30 WIB, dengan membuka Rapat Paripurna Pembukaan Masa Persidangan terakhir DPR untuk periode 2019-2024.

Selanjutnya, pada pukul 13.50, Presiden Jokowi akan menyerahkan Pengantar Rancangan Undang-Undang tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) Tahun Anggaran 2025 beserta Nota Keuangannya.

Diketahui, Sidang Tahunan MPR akan dihadiri kurang lebih 2.022

undangan, yang terdiri dari 1.222 undangan di dalam Gedung Nusantara dan 800 tamu undangan yang ditempatkan di area plaza Gedung Nusantara IV Komplek Gedung DPR/MPR/DPD.

Undangan terdiri dari presiden dan wakil presiden, mantan presiden dan mantan wakil presiden, mantan Ketua MPR/DPR/DPD, pimpinan lembaga negara, seluruh anggota MPR, menteri Kabinet Indonesia Maju, pejabat setingkat menteri, ketua umum partai [Politik](#), ketua lembaga pemerintah non-kementerian dan badan-badan, pimpinan Komisi Kajian Ketatanegaraan MPR, ketua ormas keagamaan, serta perwakilan teladan dari seluruh tanah air.

DPR Undang [Prabowo-Gibran](#)

Sebelumnya, Sekretaris Jenderal (Sekjen) DPR RI, Indra Iskandar memastikan pihaknya telah mengundang Presiden dan Wakil Presiden Terpilih 2024, [Prabowo Subianto](#) dan [Gibran Rakabuming Raka](#) dalam agenda Sidang Tahunan MPR, DPR, DPD RI 2024.

Namun, hingga saat ini dia mengaku masih menunggu konfirmasi kembali mengenai kehadiran Gibran Rakabuming Raka.

“Capres terpilih diundang. Saya kira untuk yang cawapres kami masih mengkonfirmasi kembali,” kata Indra di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta Pusat, Senin (12/8).

Indra mengatakan dalam sidang tahunan kali ini pihaknya mengundang tamu-tamu kenegaraan, selain Presiden RI Joko Widodo (Jokowi) dan Wakil Presiden RI Maruf Amin. Akan tetapi, pihaknya masih memastikan kembali kehadiran para tamunya.

“Ya prinsipnya tentu capres cawapres itu adalah tamu-tamu kehormatan selain presiden dan wakil presiden yang ada saat ini. Capres dan cawapres terpilih juga prinsipnya kami undang tapi kami masih harus mengkonfirmasi kembali kehadiran mereka ya,” tuturnya.

Jokowi Sampaikan 2 Pidato Kenegaraan

Dalam Sidang Tahunan ini, Presiden Jokowi akan menyampaikan dua pidato kenegaraan di Gedung Nusantara MPR/DPR/DPD-RI Senayan Jakarta Pusat, Jumat (16/8/2024). Pidato kenegaraan ini rutin dibacakan Presiden Jokowi dalam rangka Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan RI.

Pertama, Jokowi akan menyampaikan Pidato Presiden RI pada Sidang Tahunan MPR RI dan Sidang Bersama DPR RI dan DPD RI dalam rangka HUT ke-79 Kemerdekaan RI. Pidato ini akan dibacakan Jokowi pada pukul 09.00 WIB.

“Jumat, 16 Agustus 2024, Bapak Presiden akan melakukan sejumlah kegiatan resmi. Mengawali agendanya, Bapak Presiden akan menyampaikan pidato pada Sidang Tahunan MPR RI dan Sidang Bersama DPR RI dan DPD RI Tahun 2024 di Gedung Nusantara MPR/DPR/DPD RI, Jakarta,” kata Deputi Bidang Protokol, Pers, dan Media Sekretariat Presiden Yusuf Permana kepada wartawan, Jumat (16/8/2024).